

Newsletter März 2024

Aus dem Ausschuss

Ein großer Wechsel stand in diesem Jahr in Vorstandschaft und Ausschuss an. Ausgeschieden sind Jörg Keck, Andreas Hiller, Friedhelm Kussmaul, Carolin Werner und Anna Wiesiolek, so dass einige neue Posten zu besetzen waren. Es ist schön, dass wir nun wieder eine bunt gemischte Gruppe sind. Es wird etwas Zeit brauchen, bis wir uns als Team gefunden und eingearbeitet haben. Aufgaben innerhalb des Ausschusses müssen neu verteilt werden, zudem ist der Wechsel auch Anlass, Bestehendes zu prüfen und zu überlegen, wo wir neue oder andere Wege gehen wollen. Zum Beispiel beim Thema Transparenz: Wie können wir euch gut informieren, welche Themen derzeit dran sind? Vielleicht wird dies der letzte Newsletter dieser Art sein und wir probieren hier in Zukunft andere Möglichkeiten aus.



Der neue Ausschuss:
 hinten: Iris Münster, Christoph Gauger (Kassier), Benedikt Gaida, Dominik Gaida, Samuel Kreuz (1. Vorsitzender), Daniel Handte, Christian Sautter
 vorne: Christine Egeler (2. Vorsitzende), Deborah Werner (2. Vorsitzende), Maïke Seeger, Rahel Ziefle

Weitere Themen, die uns neben den Vorbereitungen und Planungen von Veranstaltungen beschäftigen:

- Für die Vereinsarbeit gibt es immer mehr Vorgaben, die umgesetzt werden müssen. Gemeinsam mit dem KGR geht es um „Arbeitssicherheit“ (Brandschutz und 1. Hilfe-Fähigkeiten) und um ein „Schutzkonzept zur Prävention sexualisierter Gewalt“. Es ist gut, dass wir hier die Unterstützung der Kirche haben.
- Ebenso gemeinsam mit den Pfarrerinnen sind wir am überlegen, wie man die Konfi-Arbeit gut mit unserer Jugendarbeit vernetzen kann.
- Mitarbeiterbegleitung und wie wir unsere Mitarbeiter schulen ist als Thema ein ständiger Begleiter im Ausschuss.
- Im letzten Jahr sind viele neue Mitglieder in den Verein gekommen. Wie wollen wir diese begrüßen? Wie könnten wir weitere Mitglieder werben?

Rückblick in Bildern

Im letzten halben Jahr gab es eine Vielzahl an Veranstaltungen, hier ein kleiner Einblick und Rückblick anhand einiger Fotos.



Herbstmelodien: Regine und Dietrich Fischer musizierten mit Nepomuk Golding.

Gottesdienst am Jugend- und Gemeindetag



Schön dekoriert für dem Frauenabend *kosbar* mit Elisabeth Hartmann-Gaiser.

Interessierte Zuhörer beim Männervesper mit Stefan Schmid.



Viele kreative Bauarbeiter bei Lego-Stadt.





Crêpes-Stand am Weihnachtsmarkt

Die Mitarbeiter-Weihnachtsfeier startete draußen mit einer Andacht.



Christmas Brass mit dem Posaunenchor



Letzte Absprachen vor der Christbaumsammlung

Allianz-Gebetswoche



„Gut gekleidet?!“ – das Thema des CVJM-Wochenendes



Winterspielplatz



Mitarbeitertag für die Mias der Kinder- und Jugendarbeit.



Vielen Dank an alle Mitarbeiter, die sich mit Ideen, Gaben, Zeit und Gebet bei diesen so unterschiedlichen Veranstaltungen und Aktionen eingebracht haben!

Berichte aus den Gruppen

Posaunenchor

>> Alle Jahre wieder...

Nein, hier ist ausnahmsweise nicht Weihnachten gemeint. Wir bringen mehr Regelmäßigkeit in unsere Nachwuchsarbeit und bieten jetzt in jedem Jahr nach den Sommerferien die Gelegenheit, bei uns ein Blechblasinstrument zu lernen. Das Alter ist dabei egal, siehe Flyer. Wir freuen uns auf jede und jeden. Nach

Bekanntmachen des neuen Termins – in diesem Jahr startet der Kurs am Dienstag, 17. September – laden wir alle Interessierten zu einem Infoabend am 18. Juni ein. Bei Interesse oder für weitere Infos gern melden bei Annette Mayer (annette.b.mayer@gmx.de, Tel. 07457 931090) oder Matthias Kreutz (mattkreutz@t-online.de, Tel. 07457 732893).



>> Ab in den Norden

Jetzt ist es bald soweit. Der Bundesposaumentag in Hamburg vom 3. bis 5. Mai 2024 rückt näher. Wir sind auch dabei. Die Vorbereitungen der Hamburg-Reisenden sind weitgehend abgeschlossen: Hotels gebucht, Anfahrt geplant, Programme und die Tickets für die Veranstaltungen liegen bereit. Wir sind gespannt und freuen uns auf viele tolle Begegnungen mit geplant etwa 17.000 Bläserinnen und Bläsern aus ganz Deutschland.

>> Musikalisch unterwegs

Das ist für uns auch in diesem Jahr selbstverständlich: Zum Beispiel Gottesdienste – in der eigenen Gemeinde und auch mit befreundeten Bläsern in der Nachbarschaft -, Mitgestaltung von Trauerfeiern und regelmäßiges Musizieren im Rosengarten mit den Highlights Maibaumaufstellen am 30. April und Serenade am 19. Juli.

(Annette Mayer)

Aus der Arbeit von Hanna Hiller

Hallo Ihr Lieben,

vor wenigen Tagen kam ich aus Albanien zurück nach Sofia. Dieses Mal wagte ich es, mit dem Auto (die vorherigen Male mit Bus und Mitfahrgelegenheit) über Nordmazedonien und den Kosovo zu fahren. Den Kosovo hatte ich vorher noch nie betreten und es gab viele Fragezeichen. Gott hat jedoch wunderbar geführt, so dass ich ohne größere Probleme

Albanien zurück nach Sofia.



bis nach Albanien - und zurück kam 😊! In Tirana fand dort der ZAK 1 Kurs, an dem ich mit unterrichtet habe, statt. Eine sehr aufgeweckte Gruppe, setzte bereits während des Kurses das Gelernte in die Praxis um. Wir beten und hoffen, dass sie weiter in ihrem Umfeld Kinder mit der besten Botschaft, dem Evangelium vertraut machen!



Vor mir liegt ein weiterer Kurs in Bulgarien und viel Vorbereitung für unsere Kurse in Rumänien und der Türkei, im Sommer und Herbst ...!

Im Mai findet unsere KEB - Zentraleuropa Mitarbeiterkonferenz in Bosnien statt.

Danke, wenn du mit mir um konstruktive Begegnungen betest, sodass Mitarbeiter ermutigt werden und mit einer klaren Sicht zurück in ihr Arbeitsfeld gehen können!

(Hanna Hiller)

Veranstaltungen der nächsten Monate

- Zeltlager vom 26.05.- 31.05. in Waldenbuch mit dem Thema „Paulus“
- VaKiLa (Vater-Kind-Lager) vom 05.07.-07.07. in Holzgerlingen
- Herbstmelodien am 12.10.
- Jugend- und Gemeindetag am 13.10., Gottesdienst mit Pfarrer Cornelius Kuttler (Leiter des Evangelischen Jugendwerks Württemberg)
- Männervesper am 09.11. um 16 Uhr mit Martin Grauer (Pfarrer im Evangelischen Jugendwerk Württemberg)
- kostbar-Frauenabend am 23.11.
- Christmas Brass am 21.12.

Schon heute herzliche Einladung zu allen Veranstaltungen!

Es gilt wie immer: Bitte begleitet die verschiedenen Veranstaltungen und unsere Gruppen auch im Gebet! Bitte betet auch für den neuen Ausschuss und das neue Vorstandsteam, für Kraft und Weisheit und dass sie passende Schwerpunkte setzen und richtige Entscheidungen treffen!

Wir wünschen euch allen schöne und gesegnete Ostern!

„Gelobt sei der Gott und Vater unseres Herrn Jesus Christus, denn er hat uns in seiner großen Barmherzigkeit das Vorrecht geschenkt, wiedergeboren zu werden. Jetzt haben wir eine lebendige Hoffnung, weil Jesus Christus von den Toten auferstanden ist.“ (1. Petrus 1,3)

**Bis dahin, es grüßt euch herzlich
der CVJM-Ausschuss**